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平成 29年第７回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成 29年５月 25日（木）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員（委員長職務代理委員）、渡辺委員、小林委員 

長谷川教育長 

４ 説明のための出席者 

栗山教育部長、遠藤教育総務課長、栗林子育て支援課長 

髙橋小中一貫教育推進課長、吉川教育センター長 

渋谷教育総務課長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  ４人 

６ 議 題       

(1) 会議録の承認 

  平成 29年第６回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（学校運営協議会委員の任命） 

  報第２号 大崎学園開校準備の進捗状況について 

(3) 議事 

議第１号 動産の取得について 

(4) その他 

ア 学びのマルシェの申込状況について 

イ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について  

７ 審議の経過及び結果   

(1) 会議録の承認について 

  長沼委員長から平成 29年第６回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（学校運営協議会委員の任命） 

   吉川教育センター長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

  報第２号 大崎学園開校準備の進捗状況について 

   遠藤教育総務課長が説明 
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  （小林委員） 

    小椋佳さんは、すごく著名な方だと思うんですが、費用的なところは確保できている

んですか。 

  （遠藤教育総務課長） 

    今年度の予算でおよそ 300 万円確保しておりますけれども、その中でこの二人に依頼

する目途が付いたということで報告させていただいております。 

  （遠藤教育総務課長） 

    先ほどの説明について、訂正させていただきます。 

    予算 300 万円と申し上げましたが、大崎学園の開校準備に関する予算は、およそ 250

万円でございまして、そのうち学園歌の作成については 200万円でございます。 

(3) 議事  

議第１号 動産の取得について 

   髙橋小中一貫教育推進課長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(4) その他 

ア 学びのマルシェの申込状況について 

    吉川教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

イ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

    吉川教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

    遠藤教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

     〔日時〕平成 29年６月 23日（金）午後１時 30分 

     〔会場〕三条市役所栄庁舎 応接室  

８ 閉会宣言  午後１時 45分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


